

Esta hoja informativa es parte de una serie que se centra en la revitalización de las áreas de preocupación de la región de los Grandes Lagos.

i tuada en las costas del Lago Michigan, Sheboygan, en Wisconsin albergó alguna vez a una variedad de industrias, tales como curtiembres y aserraderos. Los desechos industriales, junto con los residuos agrícolas y de las ciudades, derivaron en niveles altos de población en el río Sheboygan, lo que hizo que las actividades recreativas y de pesca no fueran seguras y se lo incluyó en las Áreas de preocupación. Para volver a establecer la salud del río y de la ciudad, la EPA de EE. UU. y algunos socios estatales y comunitarios, se unieron para apoyar la limpieza del sedimento contaminado y para restaurar el hábitat silvestre del río. Como resultado, la economía de Sheboygan, el desarrollo del área que da al mar y las oportunidades recreativas han tenido un crecimiento de importancia.

La vida llega al río

Muchos proyectos de restauración han hecho que la orilla del río sea un lugar más seguro y más atractivo para los residentes y turistas mientras que también han mejorado los hábitats para la vida silvestre y las plantas. En el área de la Isla Wildwood, se quitaron las especies invasivas y peligrosas en 18 acres, y se plantó vegetación nativa para las poblaciones de peces y pájaros. La línea costera del Parque Kiwanis restaurado, que incluye tres acres de hábitat silvestre mejorado, ahora tiene eventos públicos semanales y un proyecto de kayaks. El Parque Esslingen alberga un hábitat ribereño y un humedal restaurado, además de su evento anual homónimo, Esslingen Fest, establecido en 2017.

Desencadenante de la reactivación recreativa

Un río más limpio ha derivado en más actividades recreativas en el agua en Sheboygan. Desde navegación hasta pesca y kayaking, cada actividad ha tenido un incremento en su interés. En 2012, la Asociación de Educación en Navegación de Sheboygan comenzó a ofrecer oportunidades educativas y de navegación a residentes y visitantes y abrieron una nueva ubicación central en 2018 para ampliar sus esfuerzos por satisfacer el aumento en la demanda. Desde 2010 hasta 2015, el número de capitanes de buques que usaron el puerto de Sheboygan como su base alcanzó un 14%, y se pueden ver embarcaciones de pesca en toda el área del pueblo que da al río.¹

La vieja industria se convierte en un nuevo hogar

Los proyectos de restauración y reparación de Sheboygan han alentado a los desarrolladores y planificadores de urbes a construir a orillas del río. En 2017, se construyeron 88 unidades de apartamentos Portscape donde antes era un almacén de carbón. Un viejo edificio de una curtiembre fue renovado y se construyó Badger State Lofts, con 118 unidades. En 2020, en el lugar de la vieja cervecería Kingsbury, se construyó un complejo de departamentos Kingsbury Village. Cada uno de estos proyectos inmobiliarios queda a solo unos metros del río, cerca de desarrollos recreativos con base en el agua y otros desarrollos nuevos.

Las orillas del río son ahora un centro de desarrollo

El Lakeshore Technical College se mudó a su nueva ubicación en el río Sheboygan, donde redesarrolló un nuevo negocio de reparación de embarcaciones. Desde la limpieza del río, nuevos restaurantes han abierto sus puertas a lo largo de la orilla del río, como Millie's Deli inspirado en el de New York y el Harbor Café estilo francés. En el Parque Kiwanis, un patio cervecero llamado Der Sheboygan Biergarten comenzó a prestar servicios en 2019 y lleva a cabo eventos durante todo el verano. Y en 2022, el hotel boutique de lujo Watershed y el Centro de eventos abrieron sus puertas.

Según los números



El sedimento contaminado que se quitó llenaría

160,000 camiones



300

nuevas viviendas cerca del río una inversión de \$60 millonesa



Más de

3.4 millas de

línea costera restaurada



32% de aumento

en gastos de visitantes en el condado de Sheboygan 2010-17



ⁱ Esta publicación fue financiada por la Iniciativa de Restauración de los Grandes Lagos. Las fuentes incluyen Assessing the Investment (Comisión de los Grandes Lagos), y otras, que aparecen enumeradas en iiseagrant.org/publications/sheboygans-revitalization/. Para más información sobre las Áreas de preocupación de la Región de los Grandes Lagos, visite greatlakesmud.org.